



### *Carta 17 del Presidente*

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros a través de este informe que contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el periodo que se comprende del 2 al 30 de noviembre:

1. En el marco del Foro de Seguridad Hídrica, Acceso al Agua y Saneamiento, organizado por la Capac con el auspicio de la Comisión Intergremial de los Recursos Hídricos y Pro Rescate del Agua, tuve el honor de participar en una entrevista en el programa Radiografía de ECO TV, dirigido por los periodistas Hugo Famanía y Felix Chávez, el lunes 18 de noviembre.
2. Con el objetivo de fortalecer la gestión y administración sostenible de los recursos hídricos en Panamá, el 19 de noviembre se celebró el Foro sobre Seguridad Hídrica, Acceso al Agua y Saneamiento. Este evento reunió a representantes de los sectores público, privado y académico.

El foro comenzó con unas breves palabras de mi parte y del Ministro de Asuntos para el Canal de Panamá, S.E. José Ramón Icaza. Entre los expertos presentes, cabe destacar a: Carlos Vargas, exvicepresidente de Agua y Ambiente de la Autoridad del Canal de Panamá (ACP), Jorge Quijano, exadministrador de la ACP.

También estuvieron a cargo de interesantes presentaciones: Abdiel Cano, exdirector ejecutivo del Instituto de Acueductos y Alcantarillados (Idaan), María Eugenia de la Peña, del BID Panamá, Raúl Martínez, gerente de la División de Sostenibilidad Socioambiental de la ACP, John Langman y Manuel Baurier, de AGBAR Panamá.

La jornada culminó con un discurso de Manuel González Ruiz, expresidente de la Capac, exdirector ejecutivo del Idaan y coordinador de la Comisión Organizadora del Foro. Este foro tuvo como principal objetivo identificar acciones concretas para desarrollar un Plan Estratégico de Gobierno que garantice un servicio público de agua potable y saneamiento confiable y sostenible a nivel nacional.

3. Asistí a la presentación de los avances del Estudio de Prospección - Exploración y Evaluación de Aguas Subterráneas en la República de Panamá que convocó el Ministerio de Ambiente, el pasado 20 de noviembre.



4. El 21 de noviembre, organizamos un evento con doble propósito: en primer lugar, compartir información económica actualizada sobre nuestra industria, y en segundo lugar, agasajar a los periodistas en su día. Este evento cumplió con el objetivo de fortalecer los lazos con los medios de comunicación, un vínculo que hemos mantenido y cultivado a lo largo de los años.
  
5. Con motivo de los 25 años de la reversión del Canal a manos panameñas, la Autoridad del Canal de Panamá (ACP) nos invitó al lanzamiento de la campaña “Hechos del Canal”, una iniciativa que resalta su historia, logros y visión. Durante el evento, se rindió un emotivo homenaje al primer administrador del Canal, Gilberto Guardia, con la presencia de autoridades, representantes del sector privado, trabajadores del Canal y medios de comunicación.

Fue un honor participar en esta celebración de soberanía, realizada el 26 de noviembre en el Panama Convention Center, un evento cargado de historia y orgullo nacional.

Agradezco a todos los agremiados por la atención prestada a este informe, el cual remitiremos de manera periódica.

Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac